

HOY

POR

Daniel DE LA VEGA



Albérico

Se entusiasmó mucho repitiendo que América no recibió ese nombre por Américo Vesputio, sino por una cadena de montañas de Nicaragua, situada en la provincia de Chontales. Esas son las montañas de Americ, y allí el oro abunda. Colón, en su cuarto viaje, llegó al Río Grande de Matagalpa, que nace en las montañas de Americ.

Los españoles que querían aprovechar el tiempo, en cuanto encontraban a un indígena le preguntaban en dónde podrían encontrar oro. Los nativos les respondían que en Americ. De modo que los españoles regresaron del cuarto viaje llevando a España considerables cantidades de oro. Así se explica el nombre de América.

Además, el viajero no se llamó Américo Vesputio, sino Albérico Vesputio. Pero Hylacomylo, un librero de Saint Die, en los Vosgos, cambió el nombre en un relato que hizo imprimir, y así quedó para siempre convertido en Américo Vesputio.

Hay quien asegura que el librero Hylacomylo no cambió el nombre, sino que Albérico se transformó en Américo por un descuido de los correctores de pruebas. Pero un historiador francés dijo que los correctores de pruebas estaban furiosos

Albérico [artículo] Daniel de la Vega

Libros y documentos

AUTORÍA

Vega, Daniel de la, 1892-1971

FECHA DE PUBLICACIÓN

1964

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Albérico [artículo] Daniel de la Vega

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile